

**Antrag „Gestaltung eines Dorfplatzes auf dem Gelände der Buskehre / Rotdornstr.“**

Hintergrund:

Lt. einer Umfrage im Internet wünscht sich die Vacher Bevölkerung einen zentralen Dorfplatz. Da der Festplatz (Kärwaplaz), Vacher Str. / Obermichelbacher Str. aus „Landschaftschutz“- Gründen nicht verändert werden darf, wäre nur der Platz an der Rotdornstr. eine vernünftige Alternative.



Dieser Platz wurde ursprünglich als Busendhaltestelle der Buslinie 174 genützt.

Bedingt durch die Brückenarbeiten /Brückenstraße und der damit verbundenen Endhaltestelle in Mannhof Seestraße dient der Platz aber derzeit höchstens als Großparkplatz.

Nach Beendigung der Bauarbeiten soll dann der Platz wieder seiner ursprünglichen Bestimmung als Buswendeplatz übergeben werden.

Antrag:

Gestaltung des Platzes als zentraler Dorfplatz. Dieser Platz sollte:

- teilweise mit Bäumen begrünt werden.
- einige Kurzzeitparkplätze für Kunden der Vacher Geschäfte beinhalten.
- Sitzgelegenheiten für die Bevölkerung aufweisen.
- zu Sonderzwecken (Bürgerfest, Martinimarkt) genützt werden können.

Zudem sollte die vorhandene „Busfahrertoilette“ ausgebaut werden, so dass sie bei o.g. Veranstaltungen als öffentliche Toilette benützt werden kann.

Anmerkung.

Als Busendhaltestelle der 174er Linie könnte nach Beendigung der Bückenbauarbeiten die Busschleife an der Zennbrücke (Richtung Flexdorf) genützt werden. Zudem könnte die 174er Linie die Bushaltestellen der 175er Linie (Am Vacher Markt, Schönblick und Altengraben) mitbenützen.